
Residencial

Habitat se estrena en Asturias: quince millones de euros en su primera promoción residencial en Oviedo

La promotora ha comprado una parcela de más de 1.600 metros cuadrados ubicada en el barrio de La Florida para la construcción de 81 viviendas.

EjePrime
13 dic 2018 - 12:30



Habitat se estrena en Asturias. La promotora ha comprado una parcela de 1.600 metros cuadrados en Oviedo para desarrollar 81 viviendas con una inversión de quince millones de euros.

El proyecto contará con más de 9.000 metros cuadrados edificables y **está previsto que la comercialización de las viviendas arranque en el primer semestre de 2019.**

Asimismo, la promoción está situada en el Paseo de La Florida en Oviedo, una zona de la capital asturiana con mucha demanda, según indica la empresa.

Propiedad de Bain Capital desde finales de 2017, Habitat cuenta con terreno como para desarrollar más de 9.000 viviendas en España durante los próximos años. Además, la compañía que preside Juan María Nin invertirá 500 millones de euros en la compra de nuevos suelos hasta 2021. Actualmente, la empresa tiene en marcha 27 promociones en Madrid, Cataluña, Levante, Andalucía, Canarias, Cantabria y Asturias que suman más de 2.300 unidades residenciales.